

いきいき通信 No. 1

伊部小学校 ネットワークいきいき部会

2020.4.8 発行

令和2年度 スタート!!

いよいよ4月、新学年がスタートしました。長い休みが続きましたが、子どもたちは元気に登校することができ、久しぶりに会う友達との会話を楽しんでいました。

新学期初日の新任式と始業式は、新型コロナウイルスの影響で、テレビ配信(校内放送)で行いました。新しいクラスの仲間や担任の先生との出会いに、ちょっぴり緊張気味の子どもたちでしたが、担任の先生の話を聞く態度から、新学年になって頑張ろうというやる気をいっぱいに感じることができました。



して登校しました。しっかりマスクを着用



場所をチェック!新しいクラスや教室の

<u>5mくらい</u>



場での遊び!



便原に学校生活を送るために・・・

学習や運動など、取り組みたいことがたくさんありますが、一番大切なのは「自分の健康、大切な人の健康」です。新型コロナウイルスの感染を防ぐために、気を付けなければならないことや、必ず行ってほしいことについて、養護教諭から子どもたちに感染予防の指導を行いました。



くしゃみ 世書 _____

3m<らい

おしゃべり <u>1 m < らい</u>



大切な約束

〇こまめに手洗い・うがい をしましょう。

Oきちんとマスクを着用し ましょう。



